



ATELIER ECOPOLE : ENERGIE

Trois animateurs d'Ecopole et de l'association "les p'tits débrouillards" sont venus dans notre classe sur le thème de l'énergie.

Le groupe classe était divisé en 2.

Une intervention abordait une partie un peu plus théorique avec: le gaz à effet de serre, les besoins en énergie, la transformation de l'énergie, les éco-gestes... La deuxième intervention était plus pratique avec des expériences à réaliser sur les différentes énergies : éolienne, hydraulique et photovoltaïque. Cette première intervention a été très enrichissante, les élèves ont beaucoup apprécié.

